



Des retrouvailles dans la communion



Photo: DR

J.O.
Lambaréné/Gabon

PARTOUT où il est passé, le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a eu droit à un accueil des jours de fête marquant des retrouvailles chaleureuses avec ces populations de l'arrière-pays. De Lambaréné à Bifoun, en passant par Makouké et Ndjolé, comme s'ils s'étaient donné le mot, les réactions étaient les mêmes à la vue de leur hôte. Des bains de foule de plusieurs minutes marqués par des cris de joie, des chants et danses des personnes totalement acquises à l'homme.

Aussi bien lors de ces moments de liesse populaire que pendant les discussions, la communion et le partage étaient au rendez-vous. D'ailleurs, l'invocation à Dieu pour le remercier de son retour parmi eux aura certainement été la chose la mieux exprimée par

les habitants de cette province. Les femmes, les jeunes et les notables, tous, ont voulu montrer à leur hôte qu'ils adhéraient à sa vision politique et surtout lui garantissaient leur soutien.

Une fois de plus, l'interaction a été manifeste lors des divers échanges au point où ces milliers de Gabonais lui ont exprimé leur vœu de le revoir plus souvent. Chose à laquelle il a apporté son adhésion.

Ainsi, cette tournée dans la province du Moyen-Ogooué, comme dans les autres localités du pays, permet de renouer le contact direct entre le président de la République et les habitants de l'hinterland. C'est dire que cette visite aura été l'occasion pour des retrouvailles dans la communion entre Ali Bongo Ondimba et les habitants de cette province située au centre du Gabon.

Le message aux notables

J.O.
Lambaréné/Gabon

Au dernier jour de sa visite, le chef de l'Etat a reçu hier, en milieu de matinée, les notables de la ville du docteur Albert Schweitzer. Les auxiliaires de commandement, les dignitaires et opérateurs économiques de la localité, porteurs des préoccupations des habitants de Lambaréné, n'ont pas manqué d'être attentifs et satisfaits de l'annonce de l'organisation des caravanes

médicales dans la province, et le transport urbain gratuit assuré par la société Trans'Urb. Au nom des notables, Jacques Mba, chef du quartier Lalala a déclaré : "Vous êtes ici chez vous". Avant d'ajouter que "votre présence ici tient de la volonté de Dieu". En outre, il a réclamé la finition des autres marchés de la commune, l'amélioration de leur bien-être, la fourniture en électricité, le renforcement de la filière pêche, ainsi que la résolution du conflit homme-faune, la ré-

habilitation des infrastructures, la reprise des activités au sein de la Zone économique d'Ikolo. En même temps, ils ont réaffirmé leur engagement à soutenir la politique de leur hôte. Alain-Claude Kouakoua, opérateur économique, a lui également insisté sur la réouverture de la Zone économique d'Ikolo, qui est, selon lui, une opportunité de développement de la province. Le développement du tourisme, le carburant industriel et l'amélioration du transport fluvial par l'équipe-

ment des moyens navigables ont aussi été évoqués. Avant le président Ali Bongo Ondimba, son Premier ministre, Alain-Claude Bilie-By-Nze, a souligné que le gouvernement a un double objectif : accompagner le chef de l'Etat, être à l'écoute des préoccupations et mettre en route leur réalisation. Pour sa part, le numéro un gabonais a exprimé sa ferme volonté de rebâtir le pays : "Je suis venu pour dire que je vais bien. Et, nous allons rebâtir le

pays ensemble. Nous allons tout faire pour y parvenir". Et de réaffirmer sa volonté de doter chaque province de 2 milliards de francs pour des projets de développement. "Je veillerai pour que le gouvernement tienne ses engagements", a-t-il indiqué. "J'ai été frappé par la maladie. Mais cette période est désormais derrière moi. Ensemble, faisons tout pour ce pays. Vous pouvez compter sur moi", a conclu le président de la République.